

宮川会長挨拶要旨

本日の総会は私が昭和12年(当時
は京浜岐中同窓会)に入会させて戴
いて以来、63年間の内で二番出席率
が多く盛況であり、同慶の至りであ
ります。

我々岐阜高校の127年の歴史と
伝統の賜物であると共に役員の方々、
今年から導入致しました当番学年の



本田校長挨拶要旨

平成12年度在京岐阜高校同窓会
がこのように盛大に催されることを
心からお慶び申し上げます。

日頃から皆様方には母校の岐阜高
校に対して変わらぬご支援を賜わつて
おりますことを感謝申し上げます。
生徒達も諸先輩方の偉業を手本と
して、様々な活動に元気に取り組んで



方々、キャンペーン学年の方々の活躍と
ご多用の最中にご出席して戴いた皆
様のお陰と感謝いたします。

本日は梅雨中とは思えない程の素
晴らしい好天に恵まれ、2500人に
至る誇り高きすばらしい岐阜高校同
窓の先輩、同輩、後輩が一同に会して
校歌にあるが如く、「千仞の嶽金華山
百里の水長良川」を思い浮かべ、心
おきなく懇談・懇親をして戴きたい。
「先輩は後輩を慈しみながらも厳し
く教え、後輩は先輩を慕い尊敬し教
えを受ける。」と言う岐阜高校の美
風を蘇らせましょう。我が国最古の
歴史と伝統のある岐阜高校の精神を
以つて、世の中の為に全力投球して戴
く事をお願いし私の挨拶と致します。

おります。勉学のみならず部活動も
盛んで、全国規模の大会で優秀な成
績をあげた音楽部、デイベート同好会
や家庭クラブをはじめ、インターハイ
の強化指定を受けているテニス部、県
大会で好成績をあげた陸上部や野
球部など、続々と素晴らしい成果を
あげてきています。また、目立たな
いところでボランティア活動をしてい
る生徒も沢山います。

今後とも、同窓会の皆様のご支援
を賜わりながら、新たな決意のもと
更なる岐阜高校の発展のために精進
してまいります。
皆様のご多幸と本同窓会の益々
ご発展を祈念申し上げます。お祝
いの言葉とさせていただきます。

受付 当番学年の34年卒・44年卒のみなさん



乾杯!



声高らかに。岐高校歌・応援歌



和やかに。岐高女校歌

年会費を納入して戴きました皆さんありがとうございました。
同窓会の活動に有効且つ有意義に活用させて戴きます。
この報告は年会費納入者617名の他同窓会関係の方にお届け
致しております。
(参考:在京(首都圏)岐阜高校同窓会数 約4,000名。内、
総会案内状送付者数2,053名。昨年度総会出席者177名)